

Tournai des saveurs : un engouement sans faille

TOURNAI

Tournai des saveurs a drainé du monde ce week-end. L'événement était organisé pour la première fois sur l'Esplanade de l'Europe.

Le salon Tournai des saveurs, organisé par les Amis de Tournai, se déroulait ce week-end, en deux temps.

Samedi, le repas Solidarité et Saveurs, organisé pour la seconde fois depuis sa création en 2019, réunissait 150 convives sous le chapiteau de l'Esplanade de l'Europe. « *Ce repas solidaire est un repas partagé en faveur de la mixité sociale* », indique Didier Coupez, le président des Amis de Tournai à l'origine de l'initiative. « *Le principe est simple : les 75 personnes qui achètent un repas doivent en offrir un à un bénéficiaire du CPAS de Tournai. Les convives, tous anonymes, sont ensuite répartis sur des tables partagées, afin de favoriser la mixité, la rencontre et le dialogue.* » L'organisateur salue la générosité de certaines personnes « *qui paient un repas pour un bénéficiaire, sans pour autant en consommer un eux-mêmes* ».

Le repas est concocté par des chefs, qui offrent leurs services bénévolement. « *Samedi, le repas a été cuisiné sous la direction du chef Fred De Braekeleer. Chaque plat était accompagné d'un accord vin.* »

« Bus des chefs »

Dimanche, sur le même site, plusieurs chefs, sous la direction de



À 12 h tapantes, ce samedi, les premiers convives arrivaient déjà au repas.

Tressy Denis, Olivier Claix et Julien Brunin, se sont réunis pour la deuxième activité du week-end, intitulée le Bus des chefs. « *Le principe est différent cette fois* », ajoute le président. « *Chaque participant découvre deux fois cinq dégustations durant tout l'après-midi. Chaque brigade de chefs, installée dans un bus, est chargée de s'occuper de deux dégustations, de l'apéritif au dessert. La brigade change toutes les heures, permettant ainsi aux convives de découvrir deux dégustations par heure, à chaque fois concoctées par des chefs différents.* »

« Intégré dans le paysage tournaisien »

Selon les Amis de Tournai, cet évé-

nement « *a tout à fait sa place dans le paysage tournaisien.* » « *Il suscite un engouement extraordinaire. En deux jours et demi, nous avons nos 150 inscriptions. 40 personnes étaient sur liste d'attente, mais nous n'avons pas pu honorer leur demande.* »

Au terme du salon, l'équipe organisatrice évoquera la possibilité d'augmenter la capacité d'accueil de l'événement. « *Il faudra en discuter, c'est certain. Mais pour le moment, nous nous cantonnons à nos 150 repas pour une question de qualité et de convivialité.* »

En marge de l'événement, un petit marché de producteurs locaux était installé aux abords du chapiteau.

PAULINE FOU CART